



5ème dimanche de Carême année C

En ce dimanche de messe en famille, les enfants vont vivre le 4ème temps de l'initiation à la célébration “**L'envoi**”.

Accueil

Ne pas se retourner vers le passé. Regarder devant, voir ce qui germe, avancer toujours avec Espérance, nous demandent les textes d'aujourd'hui. Alors que des scribes et des pharisiens, dans l'Evangile, s'apprêtent à lapider la femme adultère. Jésus, par un pardon plein d'Amour, permet à cette femme de se relever, de repartir dans la vie, d'envisager un avenir : « *Va, et ne pèche plus.* »

En ce 5ème dimanche de carême, avec le CCFD-Terre solidaire, comité catholique contre la faim et pour le développement, qui agit au quotidien auprès des plus démunis, nous sommes invités au partage. La quête de ce jour sera impérée, destinée au CCFD.

Lectures du jour

Homélie du père Denis Trinez

Prière universelle

- Pour tous les peuples et particulièrement ceux qui sont en souffrance. Donne aux membres du CCFD-Terre Solidaire et à tous les mouvements caritatifs la force et les moyens de venir en aide à celles et ceux qui ne peuvent pas se loger et se nourrir.
Seigneur, nous te prions.
- Dans notre société et même dans nos églises. Des personnes ont vite fait de juger, de condamner, d'exclure des hommes et des femmes qui ont une autre façon de vivre. Pour qu'une meilleure connaissance des autres, une plus grande tolérance puisse se vivre entre tous.
Seigneur, nous te prions.
- Le prophète Isaïe nous demande de ne plus songer aux choses d'autrefois de ne plus ressasser notre passé qui peut nous paralyser.
Seigneur, aide-nous à avoir un regard neuf pour envisager l'avenir avec espérance, nous t'en prions.